

Atelier d'écriture // À la folie

by Revue Bancal - mardi, octobre 10, 2023

<http://www.revue-bancal.fr/revue/atelier-decriture-a-la-folie/>

Valéry Meynadier, autrice, art-thérapeute et psychoboxeuse, affiche une longue et riche expérience d'ateliers pour des publics variés. Au cours de ses ateliers, Valéry transmet les savoir-faire littéraires et révèle la créativité de chacun grâce à son approche d'écriture corporelle, mêlant le plaisir des mots aux sensations physiques.

Consignes - Atelier d'écriture - juin 2023 - sur le thème de la folie

La folie comme pulsion. La folie comme liberté.

Essayer de simuler la folie, n'est pas fou qui veut.

Soit en étant fou, soit en engageant un dialogue entre le fou et le psy.

Le propos d'un fou est désordonné, décousu, irrationnel, absurde, libre.

La langue sort de sa cage, libérer la langue !

Comme un funambule, rester sur la ligne de démarcation raison/folie.

Textes des participant.es

(Cliquer sur l'image à gauche ou sur le flipbook à droite)

[A la folie](#)

[Publish at Calameo](#)

PDF generated by Kalin's PDF Creation Station